

Ressort: Auto/Motor

VW-Aufsichtsrat wählt Pötsch zum Vorsitzenden

Wolfsburg, 07.10.2015, 15:26 Uhr

GDN - Der VW-Aufsichtsrat hat Hans Dieter Pötsch zum neuen Vorsitzenden gewählt. Das teilte das Unternehmen nach einer Krisensitzung des 20-köpfigen Kontrollgremiums am Mittwoch mit.

Zuvor hatte das Amtsgericht Braunschweig den Weg für die Wahl frei gemacht und Pötsch auf Antrag des VW-Präsidiums befristet bis zur nächsten VW-Hauptversammlung zum Mitglied des Aufsichtsrats ernannt. Pötsch löst damit Berthold Huber, der nach dem Rücktritt von Ferdinand Piëch im April kommissarisch die Leitung des Gremiums übernommen hatte, ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61334/vw-aufsichtsrat-waehlt-poetsch-zum-vorsitzenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com